

Agricultura logra un ahorro de 50 hm³ tras modernizar 25.781 hectáreas en 3 años

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



F. J. B. El Ministerio de Agricultura ha invertido en los últimos tres años un total de 83 millones de euros en la provincia de Alicante para modernizar 25.781 hectáreas de cultivos de regadío, un proyecto del que se beneficiarán casi veinte mil agricultores al conseguir un ahorro de cincuenta hectómetros cúbicos, según la información facilitada por el Ministerio a la diputada alicantina Juana Serna. La modernización de los sistemas de riego se completa con la primera fase de una obra fundamental para una parte de la provincia de Alicante pero que se ha ejecutado en Valencia, como es la modernización del regadío de unas 20.000 hectáreas de la Acequia Real del Júcar con una inversión de 64 millones de euros que permitirá sustituir la técnica del riego a manta (inundación) por el goteo, salvo los cultivos de arroz.

La actuación permitirá ahorrar parte del caudal que se bombeará después hacia el Vinalopó desde la desembocadura del Júcar. Finalizada la primera fase, quedan por ejecutar otras dos fases (redes de transporte) que son responsabilidad de la Generalitat. La inversión total en modernización de regadíos en la Comunidad Valenciana alcanza los 153 millones de euros, actuando sobre 48.000 hectáreas en las tres provincias.

Por otro lado, la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, señaló en el Congreso que el Gobierno «cumple» con el proceso de ejecución de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó, y recordó al Consell que «ya va siendo hora de que termine de financiar las obras del postrasvase y modernización de la Acequia Real del Júcar por que sino el agua no podrá llegar a los agricultores. En esto tendrían que estar trabajando y no en intentar frenar la obra una y otra vez, con resultado cero, sin que la CE les haya atendido ni una sola queja».

Por su parte, la diputada alicantina Juana Serna indicó que en lugar de colaborar con el Gobierno, el PP se dedica a «practicar la política de con el mazo dando sobre las instituciones y la ciudadanía». Por eso, aseguró que ahora le toca al Júcar-Vinalopó y están «usando a los agricultores para que les hagan la tarea sucia, e intentan cada día que se paralice este trasvase. Estamos entrando en la pura esquizofrenia», sentenció. La Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó, futuros receptores del agua, ha remitido el proyecto a la Oficina Antifraude de la UE al entender que se puede estar ante un caso de malversación de fondos públicos.



Un agricultor enciende un motor de riego, ayer en el Medio Vinalopó

MULTIMEDIA

[Fotos de la noticia](#)

NOTICIAS RELACIONADAS

[Narbona recuerda a Bono que el Ebro es historia. Alicante](#)